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令和６年度第１回 羽島市高齢者等施策検討委員会 会議録（要旨） 

 

日 時 令和 6 年 7 月 2 日（火）13：30～14：00 

場 所 市役所本庁舎４階 第１委員会室 

出席者 委員：兼松博之委員、虫賀常夫委員、河合悟委員、小川徹委員、古澤

幸江委員、鈴木登司雄委員、村上由紀子委員、杉田昌利委員、田中真

委員、平木謙輔委員、伊藤克巳委員、木田宏之委員、舛本千佳子委員、

岩越紀明委員、青山那月委員、田中義光委員、吉川ふじ代委員（欠席：

田中吉政委員、浅井廣志委員） 

事務局：松井市長、三輪健幸福祉部長、伊藤高齢福祉課長、前田主幹、

西原介護認定調査係長、川出主任 

内 容 １ 開会 

 

２ 市長あいさつ 

 

３ 議題 

（１）会長、副会長の選任について 

 

（２）専門部会の設置等について 

 

（３）第 8 期高齢者計画の令和 5 年度実績報告について 

  事務局より令和 5 年度の実績について説明。 

質疑・応答 

委員：認定審査会における非該当は何名であるのか。 

事務局：2 名である 

 

委員：チェックリストの該当者は、認定審査会の非該当であった人で

はないのか。 

事務局：令和 5 年度においてはチェックリスト該当者は全員認定審査

会を経ずに事業対象者となっている。 

 

委員：健康トリップはしまとはどういう事業なのか。 

事務局：桜堤サブセンターにおいてノルディックウォーキングを行う

事業である。 

 

委員：徘徊高齢者検索システムとはどのようなシステムなのか。また、
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利用者 0 人とのことであるが、利用者を増やす取り組みはどのよう

にしているのか。 

事務局：認知症の高齢者に GPS を持たせ、検索できるようなシステム

である。現在利用者 0 人のため、令和 6 年度より事業を廃止した。 

 

（４）第 8 期高齢者計画の令和 6 年度事業計画について 

  事務局より令和 6 年度事業計画について説明 

質疑・応答 

なし 

 

（５）その他 

質疑・応答 

委員：地域ケア会議には、医師や歯科医師などの専門職は呼ばないの

か。 

事務局：症例に応じて、呼ぶ予定である。 

 

  

４ 閉会 

 

 


